

# JUSTISIA

## Atasi Kemacetan dan Cegah Laka Lantas, FKLL Kota Solok Pasang Rambu Peringatan Lalu Lintas

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.WARTAJUSTISIA.COM](http://KOTASOLOK.WARTAJUSTISIA.COM)

Feb 14, 2023 - 17:26



SOLOK KOTA - Guna memaksimalkan pelayanan publik, khususnya dalam upaya meningkatkan keamanan, keselamatan dan kelancaran masyarakat pengguna jalan raya, Forum Komunikasi Lalu Lintas (FKLL) Kota Solok, Sumatera Barat, melaksanakan aksi pemasangan rambu peringatan lalu lintas, Selasa, 14 Februari 2023.

Aksi ini diikuti langsung oleh beberapa unsur yang terlibat dalam Forum

Komunikasi Lalu Lintas, diantaranya Dinas Perhubungan, Kepolisian (Polres Solok Kota), dan Jasa Raharja.

Tampak hadir dari Kepala Dinas Perhubungan Kota Solok diwakili Kabid Lalu Lintas Kamril,SH, Kabid Sarana Prasarana dan Angkutan Jalan Dahwiwman,SE,M.Si, serta para Kasi, Kepala PT.Jasa Raharja Perwakilan Solok, Piter,SE, dan jajaran, serta Kanit Dikyasa Sat Lintas Polres Solok Kota AIPTU Jon Sidra.



Menurut keterangan Kepala PT.Jasa Raharja Perwakilan Solok, Piter,SE, aksi pemasangan rambu di sepanjang Jalan Protokol Kota Solok itu adalah dalam rangka mencegah dan menekan angka pelanggaran serta kecelakaan lalu lintas. “Pemasangan rambu ini sekaligus sebagai wahana atau media sosialisasi kepada masyarakat pengguna jalan raya, terkait pentingnya tertib berlalu lintas, serta merupakan salah satu upaya mencegah terjadi kecelakaan lalu lintas (Laka Lantas)” sebut Piter.

Ditambahkan Piter, kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari hasil rekomendasi rapat FKLL yang dilaksanakan beberapa waktu lalu.

Sementara itu, Kasat Lintas Polres Solok Kota AKP Muhammad Sugindo,S.IK. mengatakan bahwa kegiatan pemasangan rambu lalu lintas di beberapa titik rawan pada jalan protokol Kota Solok itu, sekaligus menjadi bahagian dari kegiatan sosialisasi dalam rangka Operasi Keselamatan Singgalang 2023.

Dalam operasi yang telah dimulai sejak Selasa, 7 Februari 2023 lalu, Sat Lintas Polres Solok Kota juga melakukan sosialisasi melalui himbauan-himbauan ke titik-titik kumpul masyarakat hingga ke sekolah-sekolah.

Secara terpisah, Kepala Dinas Perhubungan Kota Solok Ikhlas,SH, mengatakan bahwa kegiatan pemasangan rambu dengan melibatkan seluruh mitra yang tergabung dalam forum koordinasi lalu lintas, pada hari ini lebih difokuskan pada lokasi Berok, jalan dekat area Pasar Raya Solok.





“Kita lebih memfokuskan pemasangan rambu hari ini di Berok, sebagai upaya untuk memberikan solusi atas permasalahan yang cukup kompleks, dimana semakin hari pedagang makin bertumbuh, bongkar muat angkutan barang, ditambah lagi jumlah kendaraan semakin meningkat, yang mengakibatkan kemacetan di lokasi tersebut,” beber Ikhlas.

Melalui pemasangan rambu yang nantinya akan diikuti dengan penertiban parkir, Kadis Perhubungan, Ikhlas, berharap permasalahan kemacetan di sekitar area Pasar Raya Solok, Berok, bisa teratasi. Dia juga berharap peran instansi terkait lainnya untuk bersama-sama berupaya mengatasi permasalahan tersebut.

Selanjutnya, lebih jelas diterangkan oleh Kabid Sarana Prasarana dan Angkutan Jalan Dishub Kota Solok Dahwirman, bahwa rambu peringatan yang dipasang di Berok adalah rambu dilarang parkir yang bertujuan untuk mengatasi kemacetan. Selain itu, kata Dahwirman, pemasangan rambu juga dilaksanakan di Simpang Lampu Merah Pandan, dan Simpang Muhammadiyah. (Amel)